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広報 な か わ だ ２０２３年 ５月

第５１０号    中和田カトリック教会 広報委員会 

                              泉区中田北１丁目９－１ Tel (045)803-6141 

                        ２０２３年５月７日           https://nakawada-catholic.com 

「五月十四日 母の日に因んで」 

フランシスコ・ザベリオ 日野武満神父 

 教会の典礼歴も復活節第五主日を迎え（今年は遅く）ます。 

中和⽥教会の守護の聖⼈は神の⺟聖マリアです（⼀⽉⼀⽇）。

当日行われる新年のミサには大勢の信徒が参加しています。 

五⽉は聖⺟⽉に定められていて、⼆⼗九⽇が教会の⺟聖マリアの

記念⽇、三⼗⼀⽇は聖⺟の訪問の祝⽇をお祝いします。

 主の御昇天、聖霊降臨後に続く聖マリアの祝日は私達に取り次ぎを 

願う祈りとして、⺟の⽇として定められていることも頷ける月です。 

（日本の暦） 

教会ごよみ（５・６月）

日 曜 典 礼（ミ サ） 備 考 そ の 他

５ 金 初金ミサ(10:00) 週日ミサ

７ 日 主日ミサ(9:00) 復活節第５主日 担当：第１地区

５ １３ 土 教会委員会(10:00)

月 １４ 日 主日ミサ(9:00) 復活節第６主日（聖マチア使徒） 担当：第２地区

２０ 土 入門講座(14:00)

２１ 日 祭日ミサ(9:00) 主の昇天[祭] 担当：第３地区

２８ 日 主日ミサ(9:00) 聖霊降臨の主日 担当：第１地区

２ 金 初金ミサ(10:00) 初金

３ 土 入門講座(14:00)

４ 日 祭日ミサ(9:00) 三位一体の主日[祭] 担当：第２地区

１０ 土 教会委員会(10:00)

６ １１ 日 主日ミサ(9:00) キリストの聖体[祭] 担当：第３地区

月 １６ 金 祭日ミサ(10:00) イエスのみ心[祭]

１７ 土 入門講座(14:00)

１８ 日 主日ミサ(9:00) 年間第１１主日 担当：第１地区

２４ 土 祭日ミサ(10:00) 洗礼者ヨハネの誕生[祭]

２５ 日 主日ミサ(9:00) 年間第１２主日 担当：第２地区

２９ 木 祭日ミサ(10:00) 聖ペトロ聖パウロ使徒[祭]
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復活の主日ミサ（洗礼式・初聖体） 

 ４月９日（日）復活の主日ミサが開催されました。ミサ中に洗礼式と初聖体授与がありました。 

 該当者は、岩渕哲都さん（洗礼式・初聖体）とメール慎哉さん（初聖体）です。ご復活の喜びと共に１００名

を超える参加者の皆様にお祝いされて、中和田教会全体が明るく輝いて見えました。おめでとうございます！ 

洗礼式                     初聖体                    初聖体 

 「洗礼と初聖体」                            「初聖体」 

                       パウロ 岩渕哲都                           メール慎哉 

     今日、洗礼のおめぐみをいただきました。              お友達になった、てっちゃんと一緒に 

     やっと、みんなのなかまになれました。これまで、        学べて楽しかったです。特に聖書に 

    日野神父様にいっぱい教会のことを教えてもらい        ついての本がたくさんあってびっくり 

    ました。しんや君といっしょに勉強してきました。         しました。 

聖書のないようやミサで使う道具の名前や聖人の        初聖体式の時は緊張しました。 

名前をおぼえるのが大変でしたが、日野神父様は          これからはお勉強で学んだことを 

何回も教えてくれました。                        大切にして、お友達と楽しくすごしたい 

そして今日二人でご聖体をいただくことができて       と思っています。 

とてもうれしかったです。あじはしなかった。             お祝いしてくれたみなさん、どうも 

日野神父様、どうもありがとうございました。          ありがとうございました。 
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教会委員長 退任のごあいさつ

小野 雅彦 

まずは４年間の長きに亘り、日野神父様をはじめ中和田教会信徒の皆さまには多大なご指導、ご協力、

ご理解を頂き、何とか（曲がりなりにも）教会委員長のお役を務め終えることが出来たことを深く感謝

申し上げます。 

2019 年からの４年間は、実に「コロナ禍」にいじめ抜かれた 4年間でしたが、この未曾有の困難な状

況下で小教区の運営を続けることは素より、中和田教会創立以来の最大事業である「教会建物再建」を

遂行できたことは、一致団結した中和田共同体の強い意志と協力体制、そして横浜教区本部ならびに近

隣教会の皆さまの絶大なご支援、そして聖霊のおはたらきがなければ成しえなかったことであり、重ね

て深く感謝申し上げる次第です。ありがとうございました。 

本年 1月の信徒大会を期して、今井暁子新委員長を中心とする新しい教会委員会体制が発足し、新た

なメンバーも加わってくださって世代的にも一定の若返りが実現できました。今後も、信徒大会で議論

された新体制のフレームワークに肉付けが進んでいくと思いますが、信徒の皆さまの積極的なご参画を

お願い申し上げます。究極の目標は、『全員参加の共同体』です。 

教会共同体は、決して「○○○は△△△グループの仕事」とか「□□□問題は教会委員会の仕事」、．．．

という具合に他人事みたいに考えるのではなく、みんなが神様から与えられた自らのミッションとして

捉え、知恵や想いを分かち合いながら進んでいく「信仰共同体」でありたいと念じています。ことばを

換えれば、司教教書で述べられている「祈る」「伝える」「証しする」を「能書き倒れ」にしてはならな

いということに繋がると思います。 

末筆ですが、小生はこれから福祉グループの仕事のお手伝いをしながら、（高齢者らしく）バックエン

ドから草の根的に教会をお支えしていきたいと思っています。 

今後とも宜しくお願い申し上げます。 

「典礼研修会を終えて」 

柳下政道

3 月 12 日、19 日及び 26 日の 3 日間、主日のミサ後に典礼研修会を実施いたしました。3 日間でおよ

そ 20 名の方が参加されました。

今年のテーマは「ミサをみつめなおそう」、岡野神父様と宮内神父様の講話を視聴した後に参加者で

分かち合いを行いました。

講話では、なぜミサに参加するのか、ミサの時の心構え、といった問いかけがあり、また新しい式次

第に変更された理由など貴重なお話がありました。参加者からは大変参考になった、研修会に参加でき

なかった方のために別に視聴の機会があるとよい、といった意見がありました。

分かち合いの場では、和やかな雰囲気の中でそれぞれの信仰に対する思いが語られて、たいへん有意

義な時間を持つことができました。

ミサはキリストによる食卓への招きであり、ミサの中でキリストは現存している。ミサに与る時には

このことを思い起こしたいものです。

講話は「横浜教区典礼委員会 YouTube」で視聴できます。

https://www.youtube.com/watch?v=gvggvpWmtlU 

https://www.youtube.com/watch?v=Kuth08CuIJw 
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委員会便り 

   教会委員会議事録 

【１】 各グループの連携について 

 今井委員長より

各グループがどんな雰囲気で、どのような活

動をしているのか学びたい。先日は典礼グループに参

加した。次は総務や、宣教グループに参加したい。情

報、問題の共有化を図り、各グループとの協力的な連

携に繋げたい。

【２】 高齢者の見守りについて 

 ・今井委員長より

気になっている人がいた

ら、情報をあげてもらって皆

で共有し、支援の在り方を検

討したい。

・福祉グループより

教会に来ることができない信徒への対応を始め

ている。見守りの必要な高齢者はかなりの人数が

いると思われる。孤立していないことをまず伝え

たい。

【３】 今年度の研修会参加依頼について

教会にはいろいろな研修の案内がきて。 一覧

表の掲示、ミサ後のお知らせなどで紹介してい 

きたい。

【４】 典礼グループからの報告 

 ・主日ミサの聖歌歌唱は 5/14(日)から再開。練習

は 4/16(日)より実施。

・音響設備の更新は設備費、工事費合わせて 28 万

円で発注。設置工事は 4/10。

・ミサの聖書朗読の後に沈黙の時間を取る。

【５】 福祉グループより 

① カリタス石巻ベース向け

毛糸集めについての報告。

② 義援金・救援金の報告

トルコ南東部地震：63,561円 

ウクライナ支援：32,089円 

共にカリタス・ジャパンに送金した。（ウクラ

イナ支援は昨年も37,529円送金しています。） 

③ 教会の新装建物の活用について 

  戸塚教会福祉部へ、イベント計画時に中和田

教会の建物を活用することも選択肢に入れてい

ただくことを提案した。これは共同宣教司牧の

行動や中和田信徒の活動の機会にも繋がる。 

【６】 建物・施設の利用について（総務） 

教会の建物や施設利用が活発になるに連れて

見えてきた 2 点の課題の解決を図りたい。  

① 後始末や事後の掃除ができていないことがあ

る。特に２階と階段が汚れている。

   主日ミサ後に掃除をする日を決める。掃除

グループとも相談する。

② 施設利用料を払うことになっているがルール

が曖昧になっている。

   使用料の目安と運用例が提案され、承認さ

れた。

【７】 各グループからの報告 

・ 「庭の会」これからの季節は草取りが大変にな

るので参加者を募集します。

【８】 ３月度財務報告 

  一般会計、建設会計、愛の献金会計の報告

              （文責 森脇）

教会からのお知らせ 

■転出 

               グラチア 笠島 恵様

 ２０２３年３月１２日付けで、高田教会に

転出されました。

             （総務グループ）

４月８日午前１０時より、二階集会室におい

て４月期教会委員会が開催されました。当日は

聖土曜日。ホワイエでは朝から行事部やエプロ

ン会の皆さんがイースターエッグや翌日のパ

ーティの準備をしてくださっていました。

ありがとうございます。

参加費は教会で負担します。みなさん積極的

に研修会に参加しましょう！！

3 月 24 日に総務、財務、福祉の各グル

ープが所轄している名簿の突合せを行っ

た。長年の間に「ずれ」や「漏れ」が生じ

てしまっている。予想以上に手間がかか

り、現在途上である。

今後の基本スタンス

マスク着用などの安全対策は維持しつつ、ミ

サの実施方法は本来の姿に戻していく。


